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幹事報告
幹事　石井和郎君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

田井　進さん（仲原君のゲスト）

１１月２５日　　加藤正幸君

１１月９日　　　鈴木俊也君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

ロータリアンの皆様、日々ロータリー活動にご協力いただ

き感謝申し上げます。

本年度も早5か月が過ぎようとしています。私が本年度5件

掲げました各委員会は計画に基づき活動を行ってくださり

ありがとうございます。ここで各委員会メンバーの皆様にお

願いがあります。

1.各委員会は会議及び活動に私も参加させていただきた

いです。

2.各委員会は会議及び活動の記録を残してください。

2つのお願いを申しましたが、私の参加の際は大盤のご祝

儀を持参しますので是非お声掛けください。

話は変わりますが、最近例会の出席率が低下しています。

ドタキャンも多くみられ、食事・例会費がもったいないなと

思います。何か良い対策はないでしょうか皆さん！！よろ

しくお願いします。

①メークアップの件

当クラブにおいては従来通り欠席日の前後2週間とし、方

法についてはアンケート等を行い拡大検討の方向です。

②例会を欠席する場合は食事が余る事のないよう、必ず

連絡をしてください。

③本日例会後、新年会打ち合わせを行いますので、担

当の方よろしくお願いいたします。

会員誕生日

今日の料理

入会記念日

石井（邦）君、伊丹君、篠木君、杉山（順）君、田中君、土屋君、

中本君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、山本君）

今　回

出席総数 出  席  率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２５/３３　　 　　　７５．７６%　　　　　　　　  　　　　　３５名

 



「米国メキシコ国境の因縁」卓話

澤田　稔君：長期にわたり大変お世話になりました。せせ

らぎ三島ロータリーのますますの発展をご祈念申し上げま

す。

大庭靖貴君：先週、宮古島シギラベイカントリーの13番ホ

ールにてホールインワンを達成しました。セルフプレーだっ

たため保険が下りるか夜も眠れません。

岡　良森君：先週はバースデープレゼントありがとうござい

ました。充実したウィークを過ごしました。10日の当日には

東京から3女がサプライズで戻って来て娘3人と私で楽し

いひとときを過ごせました。

中村　徹君：山口辰哉君による創立30周年記念誌がロー

タリー「源流の会」にのって全国のロータリアンに知られる

ことになりました。記念誌の中の「未来宣言」に期待するば

かりです。

原　兄多君：クリスマス家族会の案内を入れさせていただ

きました。ご参加の程お願い申し上げます。

石井和郎君：先週は欠席いたしました。すみません。

スマイルボックス

せて頂く機会とお時間を頂きましたことに、先ずはお礼と感

謝を申し上げる次第です。

　カンボジア王国は歴史上、稀にみるポル・ポト派による自

国民の大量虐殺と内乱を乗り越えて未だ復興途上にある

国です。政治的には立憲君主制の体制をとり、フン・セン首

相を中心とした、上院と下院による議院内閣制の国家であ

ります。また、シハモニ国王を中心とした王国でもあります。

王国と首相は国民から広く、また長く安定的に支持をされて

おります。

　経済は資本主義体制を取り入れ、その経済成長率は、ア

セアンではトップグループの７～８％を維持しております。基

軸通貨は米ドルです。自国通貨のリエルも同時に使える類

い稀な国です。そういった意味では、金融関連等の企業か

らは熱い視線が注がれています。

　国民の平均年齢は約26歳、最多人口層は20歳といった若

くて、エネルギッシュな国です。農業国ではありますが、近

年労働集約型の産業を中心に、先進国からの投資や企業

進出も増大しています。日本からは経済特区を初め、各地

に現地工場等が作られています。国土面積は日本の約半

分程度ですが、平地は日本とほぼ同じ面積です。カンボジ

ア王国の人口は約1610万人ですから、まだまだ成長の余力

はあるかと思います。

　カンボジアは地震もなく、台風もその通過圏内にはありま

せん。四季はなく、雨季と乾季が交互にやってきます。メコ

ン川の西側を流れるトンレイサップ川は、雨季と乾季では反

対になる不思議な川です。川の流れが雨季には上流域か

ら下流域と、乾季には下流域から上流域に流れる面白い川

になります。

　カンボジアと言えば世界文化遺産のアンコールワットが有

名ですが、他にもトンレイサップの川イルカ等、貴重な動物

もたくさんいます。

　そのような中、明るく誠実、謙虚な国民性の国ですがまだ

まだ先進国からの支援は必要です。

学校関係、医療関係、消防、警察関係等をはじめ全てが

足りない現実があります。

是非とも皆様のご支援をお願い致します。

　皆様には是非一度、親日国のカンボジアにいらして頂け

たらと思います。

ご清聴ありがとうございました。

在仙台カンボジア王国名誉領事館　

　　　　　　　名誉領事　田井　進さん

　私は、在仙台カンボジア王国名

誉領事館の田井進といいます。

　この度はカンボジア王国、そして

名誉領事館等について、お話をさ


